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CUARTOACUERDOENTRELA CONSEjERiADE EMPLEOY LOSSINDICATOS

Unos 217
eventuales de
l)elplli tendrán

]
. "

'reco .(.caClon
Los trabajadores que se beneficiarán del plan

de choque deben tener una antigÜedad de 900

días y haber trabajado 180 jornadas desde 2005

- ----
FERNANDO RUFO----.eAOIZ-El último punto que aún
permanecía abierto tras el cierre
de la factoría de Delphi en Puerto
Real, la recolocación de los traba-
jadores eventuales que prestaron
sus servicios en dichas instalacío-
nes, quedó resuelto a las once de la
noche del lunes. Tras seis horas de
reunión, Junta de Andalucía y sin-
dicatos (los cuatro que tenían re-
presentacíón en el comité, CC 00,
UGT, CGT y USO), suscribían el
que, por el momento, esya el cuar-
to acuerdo entre las partes-

Los términos de ese último do-

cumento fueron explicados ayer
por ei delegado provincial de Em-
pleo, Juan Bauza, quien aseguró
que las propias centrales sindica-
les han dejado claro que, hasta el
momento, los términos de todos
los acuerdos se han ido cumplien-
do en su totalidad. Según detalló
Bauza, con el documento suscrito
en Sevilla seda por concluida la in-
definición que existía a la hora de
saber cuántos empleados pasarán
a formar parte del censo de even-
tuales, ya que para ello seha elabo-
rado una serie de criterios que ser-

virán para conocer cuántos entra-
rán en la bolsa de recolocaciones.
En primer lugar, la necesidad de
que estén en situación de desem-
pleo involuntario, es decir, como
explicó Bauza, "que nadie que esté
trabajando pida la cuenta para en-
trar en este plan". En segundo rér-
mino, no estar vinculado en la ac-
tualidad con un contrato de carác-

ter fijo ajornada completa. Al res-
pecto, el delegado de Empleo ma-
tizó en estepunto que síse tendrán
en cuenta aquellos casosde traba-
jadores que estén en otras empre.
sas con contratos temporales o
eventuales, a cuyo término, sí se
podrán incluir en la bolsa mientras
dura el Plan Delplii, al menos, has-
ta diciembre de 2009. El tercer re-

quisito será haber trabajado para
Delphi un mínimo de 180 días en-
tre ell de enero de 2005 y ellS de
agosto de 2007 y, en general, tener
un mínimo de antigüedad acredi-
tado en la empresa en toda la vida
laboral del trabajador de 900 días.
Bauza calificó estos requisitos de
"bastante generosos".

En cuanto a su futura recoloca-

ción, aseguró que "estos trabaja-
dores, que participarán en el pro-

RECORTEDE PLANTILLAEN EL AYUNTAMIENTOSERRANO
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~--Una imagen de una reciente asamblea de trabajadores en la Caseta Municipal de Puerto Real. ------

r-!..':SÚS~VILA P.:>!~~~~ DEL C~E22'VO 1IIEn el censosóloentran
algunosy discriminados"
El portavoz del colectivo de ex van si selesacaban". Porcontra,

I

eventualesde Delphi, JesúsDávi- los eventualessólo obtendrían los
la, aseguróayerque el acuerdo fondosde las becasque otorgará
entre laJunta y lossindicatos para laJunta a todoslosbeneficiarios
elaborar el censo de los que se be- de los cursos de formación. "Un
neficiarán del plan de choque tras padre de familia no puede vivir
el cierre de la factoría de Puerto equis meses estudiando con 400
Real "no es satisfactorio", porque euros al mes", argumentó.
les "vuelve a discriminar respecto "No estamos en igualdad de can-
al resto de colectivos". diciones, tal y como nos prometie-
Dávila se quejó de que, "según los ron", reiteró Dávila, quien tam-
sindicatos, sólo entrarán en los bién criticó que los criterios fija-
planes de formación y recoloca- dos para el censo "no coinciden
ción unos 234 trabajadores" y, con los que acordamos con los sin-
además, "sin las rrusmas presta. dicatos en asamblea debido a un
ciones que los ex empleados fijos ultimátum de la Junta y para sal-
y los de las contratas". vaguardar la situación de los 200
El representante de los ex even- trabajadores admitidos"
tuales señaló que no se les aplica- Los ex eventuales de Delphi no

I

rá el"contadorcerocomoalres- descartan medidasde protesta
to"que,segúnexplicó,consisteen porque"estoes un claroejemplo
que "nolescorreránlasprestacio- de racismoentre trabajadores",
nespordesempleoyselasrenue- sentencióDávila. I

L ~

CC00 dice que el despido masivo de
Arcos afectará más a operarios y oficiales
- - --- -- .-----
ElISA ARMARIO- - --.ARCOS ElAyuncamiento de Arcos y
les >indicatos reanudarán le ;>róxi-
111asernan" las negociacicnes pata
censensuar una saJida al D"oceso eJe

regulación de empleo qüe afectará
a másde 150 trabajadores eventua-
les de la plantilla municipal.

De momento, los representantes
de los trabajadores solicitaron ayer
en una nueva reunión información

sobre la natUraleza y la antigüedad
de los contratos de la mitad de la

plantilla de los trabajadores, que as-
ciende en estOs momentos a 607

empleados, para saber el alcance de
este proceso.

Comisiones Obreras reiteró ayer
su postura de "no a los despidos" pe-
ro admite que, ante la precaria si-
mación económica, ambas partes
deben dar una "salida consensua-

da". Aunque el recorte de plantilla
afectará a todos los servicios, CCOO
matiza que la palma se la pueden
llevarlosoperarIOsy los oficiales.

El Consistorio sociaJista arcense

ha comunicado ya el preaviso de fi-
nalización de contratos a unos 260

empleados eventuales pertenecien-
tes a todos los sectores municipales,

i ANUNCIO DE LA ALCALDESA :==J

rUn institutodeformacióny em~leo I

!F.ntanto se van conociendo más desempleados y personas co~

detalles del drástico recorte de riesgo de exclusión social. Este ór-
plantilla anunciado por el Ayun- gano, que pasará por pleno para
tamiento de Arcos, la alcaldesa su constitución, promocionará el
socialista Josefa Caro presentó fomento del empleo en el munici-
ayer el proyecto para la creación pio y hará de intermediario entre
de un instituto municipal de for- la oferta y la demanda local. Caro
mación y empleo, que será el en- explicó que tendrá una atención'

1

cargadode gestionar laforma. específicaa emprendedoresyem-
cióny lainserciónprofesionalde presasdelpueblo.

ceso de recolocación, tienen dere-
cho a que, una vez terminado el
censo que tiene fecha de finaliza-
ción del 31 de octubre, reaJicen el
Itinerario Personal de Inserción

(lP!) en Jerez, a pasar a los cursos
de formación, a percibir la beca
por transporte y asistencia y final-
mente, a su recolocación".

Bauza aclaró que no se conoce
con exactitud el número exacto de

eventuales que formarán parte del
censo final, aunque sí aseguró que
"tenemos 217 personas de quienes
analizaremos sus datos; no todos
cumplirán los requisitos y otros
que hasta el31 de octubre tendrán
que entregar su vida laboral y tO-
dos sus datos".

El delegado tuvo palabras críti-
cas para el presidente provincial
del PP, José Loaiza, quien acusó a
a la Junta de "no querer cerrar el
acuerdo con los eventuales hasta
después de las elecciones autonó-
micas". Bauza caJificó al popular
como "el profeta Loaiza, que fue
una vez más inoportuno y falso.
Me sorprendió que dijese eso
mientras estábamos reunidos fir-

mando. Otra vez se ha equivocado
el agorero del desastre".

de los que no se renovarán a final de
este mes entre 80 y 100 empleos.
Toma esta medida para poder hacer
frente a un plan de saneamiento
que acabe con la situación insoste-
nible de las arcas municipales, que
arrastran una deuda de 35 millones
de euros.

El Gobierno Municipal del PSOE
dice que no h1Y otra salida ya que
las arcas no tienen liquidez ni si-
quiera para pagar este mes las nó-
mjr¡as.

Para el representante de CC 00,
Luciano Muñoz, la información so-
licitada al Consistorio determinará
si se trata de rescisión de contratos o

despidos, en previsión de posibles
indemnizaciones económicas o pre-
Jubilaciones.

CCOO apunta, además, que la
Delegación de Personal tiene ya so-
bre la mesa, al menos, "76 propues-
tas de no renovación".
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"ENOVACiÓNEN LAS LISTASDEL PARTIDOANDALUCISTA

La dirección del PA le cierra

otra vez las puertas a Moreno
El político andalucista no

disimula su frustración

por no poder seguir de

parlamentario pero afirma

que no descarta pujar por

la secretaría general del PA

o por la Alcaldía de La Isla

-----------
FRANCISCO SANCHEZ ZAMBRANO- - - --- ----

. eADIZAntonioMorenonopudo
disimular ayer su frustración por
no poder presentarse a la reelec-
ción como parlamentario autonó-
mico por la provincia de Cádiz, se-
gún lo decidido por la dirección
nacional del Partido Andalucista
(PA) que encabeza Julián Álvarez.
En su despedida ante los medios
de comunicación, Mor"no dijo que
en marzo dejará de manera forza-
da su escaño en la Cám,"a andalu-
za pero advirtió que no abandona-
rá la política activa y que no des-
carta nada para el futuro, ni si-
quiera pujar por la secretaría ge-
r,eral de esla formación naciona-

lista o, incluso, aspirar a recuperar
la Alcaldía de San Fernando, un
cargo que ya ocupara desde agos-
to de 1989 aenero de 2005.

En una rueda de prensa celebra-
da en el mismo hotel de Cádiz en el
que en 2004 festejó la obtención
de su escaño de parlamentario,
Moreno se mostró como un mili-
tante disciplinado pero dolido- Di-

~
tr.

--Antonio Moreno, durante la rueda de prensa ofrecida ayer en un hotel de Cádiz.

jo que acata pero que no comparte
en absoluto la decisión de la direc-

ción del PAde apartarle de las pró-
ximas elecciones en aras a aplicar
una renovación en este partido-
"La renovación está muy bien pero
mucho más importante es ganar
votos", advirtió.

Moreno aprovechó su compare-
cencia para echar la vista atrás y
para, intencionadamente o no,
crear una similitud entre esta si-
tuación y la que ya vivió a finales
de 1999. Hace ocho años el tán-
dem Pedro Pacheco-Ricardo Cha-

morro, con la aquiescencia del en-
tonces secretario general, Antonio
Ortega, decretó que ningún aleal-
de del PApodía ir en las listas a las
elecciones generales y andaluzas
del año 2000. Moreno optó enton-
ces por mantenerse en la Alcaldía
de San Fernando y perder el esca-
ño en el Parlamento andaluz que
ocupaba desde 1994. Ahora esJu-
lian Álvarez el que le cierra las
puertas del Parlamento andaluz,
una decisión que ha sido aceptada
por la dirección provincial que en-
cabezaAlfonso Andrades.

IE,"S""iN

Preguntado por su futuro más
inmediato, Moreno se mostró
abierto a todas las opciones, desde
retomar su labor docente en el co-
legio La Salle de San Fernando
--donde está en excedencia desde

1989- hasta aspirar de nuevo a la
secretaría general del PA o, inclu-
so, pujar por la Alcaldía de San
Fernando, un puesto que ahora
ocupa su compañero de partido
Manuel de Bernardo. "La vida da

muchas vueltas y en 1987, cuando
yo empecé en la política, ni me po-
día imaginar que en sólo dos años

EL SOCIALISTAANTONIO MAESTREES REELEGIDOPRESIDENTEEN SANlÚCAR

Continuidad en la
Mancomunidad

de Municipios del
Bajo Guadalquivir
REOACCIÓN

.eADIZEl socialista Antonio Maes-

ti: Acost:), alcalde de la localidad
,evillam. de Los Palacios y Villa-
franca, fue reelegído ayer presi-
dente de la Mancomunidad de
Municipios del Bajo Guadalquivir
en una juma general celebrado en
el flu,liwrio de la Merced de San-

;",,¡r. An!Dnio Maestro, que ompa
eSI< puesto de responsabilidad
desde mediados de 2004, fue re-
elegido con el apoyo del PSOE, IU,
el ?A, Roteños Unidos y el CIS de
SanlÚcar. Sólo el pp se abStuvo.

Esta Mancomul11dad aglurina a
cuatro muniClplOs gadilanos (Ro-
la, Chipiona, Sanlúcar y Trebuje-
"a) ya siete localidades de la pro-
vmCJade Sevilla.

. ><

De izquierdaa derecha, Lorenzo Sánehez, Irene Garda, Antonio Maestre y Felipe Márquez y Manuel Gareia.

me iba a convertir en alcalde de mi

pueblo y en diputado nacional.
Ahora se cierra un ciclo en mi vida

pero yo no descarto nada. Ven-
drán más días y más ollas para ha-
cer política yyo, que no he cumpli-
do aún los 54 años, me encuentro

en plenitud para ejercer mi gran
pasión, que es la politica", afirmó.

Sobre la persona que le relevará
al frente de la lista del PA al Parla-

mento andaluz por Cádiz, Moreno
no cree que vaya a ser Julián Álva-
rez "porque él ya ha dicho pública-
mente que no piensa presentarse a
las elecciones; otra cosa es que
luego rectifique". Más opciones
parece ganar el concejal isleño y
diputado provincial Manuel Pra-
do, que ya ha sido propuesto para
este cargo por la agrupación anda-
lucista de San Fernando, la más
ímponante de la provincia. Curio-
samente, esta hipotética opción
no fue alabada de manera muy en-
tusiasta por Moreno, muchos años
compañero suyo. "El trabajo de
Prado está ahí pero no hay que ol-
vidar que fui yo quien le metió en
política en 1991, cuando él era in-
dependiente, y también quien le
propuso luego como secretario ge-
neral para el Deporte en Andalu-
cía", aseveró Moreno-

En su intervención, el dirigente
andalucista dejó entrever cierto
malestar con un sector del PA de

San Fernando, muy agitado desde
la derrota electoral de mayo. "Hay
cosas que pertenecen al ámbito de
la intimidad", aseveró esquivo
cuando fue cuestionado sobre si se

había sentido poco apoyado por su
agrupación en este proceso.

Antonio Moreno mostró tam-

bién su satisfacción por su trabajo
parlamentario en esta legislatura,
destacando las 22 proposiciones
no de ley que ha defendido, sus
numerosas preguntas parlamen-
tarias y, sobre todo, sus 137 inter-
venciones en los 70 plenos cele-
brados hasta ahora.

AGRICULTURA

Loaizapide a la
Junta que cumpla
con los regantes
de Villamartín

--------
REDACCiÓN

. eAolz.El presidente provincial

del PP, José Loaiza, pidió ayer a
la Junta de Andalucía que
"cumpla de una vez por todas
con los regantes de Villamar-
tín"- Loaiza afirmó que el Go-
biernv que presIde Mar,uel
Chaves acumula más de dos
años de retraso en la finaliza-

ción de las obras que permiti-
rían a la comunidad de regan-
tes realizar su trabajo- Los pro-
plOSrepresentantes de esa enti-
dad transmitieron al presiden-
te provincial del PP esa reivin
dicación durante una reunión

mantenida el pasado jueves.
segun explica una nota difun-
dida por el pp de Cacllz.
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Ci+:LPHILos af'eclados podrán presentar la documentación ha~ta el próximo día 31
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LaJunta acuerdarecolocara
lostrabajadores eventuales
Elacuerdo se suscribe

con los sindicatos pero
los eventuales creen
que les "discrimina"

Dicen que los criterios
acordados no coinciden
con los que fijaron con
los sindicatos

PACO LÓPEZ
INFORMACIÓN

FI delegado pr0\1Ilual de Empleo
de lajunta de .\ndalucía,]uan
B01lZa. anun¡ ,Ó avn el acuerdo
alcanzado entre la .:"'dmU1isU<ICión
autonómica v lo, cuatro sindica-

tos con repr~sentación entre los
trabajadores de Delphi, en virtud
del cual, los o!".-rarioseventuales
de la factoría podrán beneficiar-
se de todas las' entajas de forma-
ción y recolocación de que va dis-
fllitar el resto d. la pb!ltilla.

Sin embargo. horas más tarde
de la comparecenCia de Bauza, el
portavoz de los eventuales de
Delphi,]esÚs Dávila, aseguraba
que "el acuerdo no es satisfacto-
rio porque nos ",elve a disnim,-
n,,".Asíapuntaque "según los sin-
dicatos, sólo entrarán en los pla-
nes de formación y recolocación
WlOS234 trabajadores" y,además,
"sin las mismas prestaciones que
los ex empleados f~os y los de las
contratas", estando ya el acuerdo
"cerrado y sin prácticamen te nada
que hacer"

En este sentido, Dávila señaló
que a los eventuales no se les apli-
cará el "contador cero como al res-

to" que, según explicó, consiste
en que "no les correrán las pres-
taciones pordesempleoyse las re-
nuevan si se les acaban".

Por conu-", los eventuales sólo
obtendrían los fondos de las be-

cas que otorgará laJunta de An-
dalucía a todos los beneficiarios

de los corsos de fornlación, y"un
padre de familia no puede vivir
equis meses estudiando con 400
euros al mes", criticó.

"No estamos en igualdad de
condiciones, tal y como nos pro-
metieron", reitero Dávila, que tam-

.""'M-'lO'

Eldelegado provincial de Empleo asegura que la Junta está cumpliendo todos sus compromisos.

bién Cliticó que los criterios fija-
dos para definir el censo de even-
tuales "no coinciden con los que
acordamos con los sindicatOs en

asamblea", según les explicaron,
"debido a un ultimátunl de laJun-
ta y para salvaguardar la siruación
de los 200 trabajadores supuesta-
mente admitidos".

El colectivo pretendía que, por
ejemplo, uno de los criterios fue-
se acumular un mínimo de con-

trato con Delphi entre el 2004 Y
el 2006, y "no entre enero 2005 y
el 15 de agosto de 2007" ya que en
el último año "apenas se trabajó,
porque el cierre se anunció en fe-
brero y sólo quedó en la empresa
un eventual" y "por este motivo,
muchos no alcanzarán ese míni-
mo".

A la espera de la elaboración
del censo definitivo, los evenrua-
les tienen previsto celebrar una
asamblea para analizar los acuer-
dos alcanzados y decidir si adop-
tan algún tipo de medida de pro-
testa porque" esto es un claro
ejemplo de racismo entre traba-
jadores", sentenció.

En cuando al acuerdo suscrito

-----
._~ -- -~-

SINDICATOS

UGT considera que
cumplen los plazos

Elsecretario general de la
Federación de Metal, Construcción
y Afines (MCA)de UGT-A,Manuel
Jiménez. valoró este acuerdo
alcanzado con la Junta en la
negociación sobre los aspectos de
la recolocadón de ex trabajadores
de Delphi y expresó su satisfacción
'por cómo se están cumpliendo los
plazos previstos en el proceso de
recolocación". as! por el hecho de
que se ¡nduyan en dicho acuerdo
los trabajadores eventuales de la
factoria. De esta manera,
puntualizó que estos trabajadores
podrán disfrutar de los cursos de
fonnación previstos que los
dotarán de la profesionalidad y
cualificación suficiente para poder
acceder a cualquier oferta de
empleo que se presente en la Bahia
de Cáó..".

--

entre laJunta y los sindicatos los
criterios que van a regir esa in-
corporación al plan formativo de
laJuntay que se concretan en "es-
tar en situación de desempleo in-
voluntario, no estaninculadocon
contrato fijo y a jornada comple-
ta en ninguna empresa y haber
trabajado un mínimo de 180 días
en la factoría entre el I de enero

de2005yel15 de agosto de 2007,
y en general un mínimo de anti-
güedad de 900 días a lo largo de
la vida laboral del trabajador".

Así, Bouzaseñaló que aquellos
trabajadores que se incluyen en
el colectivo de eventuales y que la
Junta calcula en torno a unos217
podrán presentar en e! registro
de la Delegación Provincial de Em-
pleo sus certificados de vida labo-
ral hasta el próximo día 31 de oc-
tubre de manera que a partir de
esa fechase pueda contar con un
censo definitivo de trabajadores
eventuales. Todos aquellos traba-
jadores que se incluyan en el cen-
so realizarán e! Itinerario Perso-

nalizado de Inserción y tendrán
derecho a parúcipar en los cursos
y becas de transporte y asistencia.

TAMBIEN
D~
DEBAmuAS
BOSCH

y VARTA
y BA11'JÚAS

PARA JIIOI'OS

LE HACEMOS SU PLACA
DE MATRICULA AL

INSTANTE

SUPER OFERTA EN NEUMATICOS

- - - 2000: e,,, """"'"

FOMENTO

La CECretoma
SUSiniciativas

para la
aeación de
empresas

A.M.F.
cAolz

Tras el parón estival, la Confe-
deración de Empresarios de
Cádiz (CEC) retorna sus acti-
vidades de cara al fomento de

la cultura empresarial entre los
más jóvenes y al apoyo logisti-
ca de aquellos nuevos empre-
sarios que inicien su andadu-
ra.

El secretario de la CEC,Ja-
vier Sánchez Rojas, destacó
ayer los buenos resultados que
a lo largo de los Últimos años
han dado los progrdmas de fo-
mento empresariales, desde su
puestas en marcha, de alg¡mos,
hace dos décadas. l.a acú,idad

de la Confederación empre-
sarial se retama este curso em-

pezando por los más jóvenes,
con el programa de Fomento
de Vocaciones Empresariales.
que se centra entre los estu-
diantes de ciclos formativos,
antiguo FP, entre los que se in-
tenta fomentar la cultura de

crear su propia empresa, más
allá de las aspiraciones de "tra-
bajar por cuenta ajena o de ser
funcionario". Para ello, "con
e! apoyo de! profesorado" se
dan charlas lúdico-formativas

y se traslada a los institutos una
unidad móvil con todo úpo de
información yactividades. Este
año, recorrerá ocho centros
educativos de la provincia.

El siguiente paso y otro de
los programas estrellas de la
CEC es el de Universidad Em-

prende07. dirigido a los uni-
versitarios, especialmente de
la facultad de Ciencias Econó-

micas y Empresariales, donde
ya no sólo se tiene una idea o
una ilusión, "en muchas oca-
siones ya existen proyectos",
por lo que se les presta e! ase-
soramiento necesario. Un
stand informativo, seminarios
y charlas por parte de profe-
sionales fornJan parte de este
programa.

La CEC, además, desarrolla
este año la VI edición del cer-
tamen de Creación de Em-

presas Emprende, en el que ya
se hace efectivo e! respaldo a
un proyecto con dotación eco-
nómica y asesoramiento.
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165/651113 29.50! 205/55D116 11.50 1 205/40 DlI7 121,20 1
T!>s.'56 88 55 55.88 62 48
FAX .56 .. .. :a

165/651114 32.50 1 195/50 Vl15 46,40 1 23S/4O Dl17 145.50 ¡ 1llOO. SAN FERNANDO(CADOZ,
17S/651114 37,00 1 2OS/50 Vl15 60,00 1 215/4OWlI7 117.501 -.---

'\"'.'lf:""tM'II''''.'''.,',''':(.N.'t.:I''":tI:I:"-¡'-¡' '¡»ir):(IIIi'W
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INFRAESTRUCíURAS El AJcalde de Rota mostró su satisfacción ante el inicio del proyecto

LaBase contará en dos años
con dos nuevos muelles
Elmuelle 4 pem1itirá el
acceso a la Base del
nuevo portaaviones
Juan Carlos I

.....-..--...

La inversión realizada
ronda los 57 millones
de euros, a cargo del
Estado y de la OTAN

INFORMACiÓN
ROTA
El Alcalck ck Rota. Lorenzo Sán-

chczAlonso, aCOI11[X1I1adode los
telIientes de alcalde Mati" Ev-aCo-

rrales, Al ttonio Alcedo yJ esÚs Co-
rrales, asistía elIla maI1ana del lu-
nes día 15 dr octubre, a la tiona

ctd acta de comprobaciÓn de re-
planteo de las obras que corres-
ponden a la ;unpliaciÓn delmue-
lIe IJltmero I v la coustmcciÓn del
muelle IJÚméro 4 de la Base Na-
val.

Le liona, quesc produlo entre
el altmrantelcfe de la Base Naval
de Rota,]osé María Pellm Alcan-
tud, que tirmÓ como represen-
tante de la AdministraciÓn del Es-

tado;]osé María Torroja de FCC;
PurificaciÓn Torreblanca, de Ac-
ciona; y Ricardo Sanz Saéz, direc-
tor facultativo, contÓ con la pre-
sencia del vicealmirante jefe del
apoyo de la Bahía de Cádiz,]uan
Francisco Serón Martínez; así
como de numerosas autoridades
militares de la Marina Estadouni-

dense y la Almada EspaI10la y re-
presentantes empresariales.

ESGlrÚbrica supone el inicio de
las obras aprobadas por el Con-
seJo de Ministros autorizando la
celebración de los contratos para
la construcCIón del nuevo muelle

nÚmero 4, que ejecutará FCC y
que supondrá una inversión de
:\4.976.443,66 euros; así como
para la prolongación del muelle
nÚmero 1, que coo.erá de la mano
de Acciona y wenta con un pre-
supuesto de 21.329.705 euros.

Con la prolongaciÓn del mue-
lle nÚmero 1 de la Base de Rota,

El alcalde de Rota y la primera teniente de alcalde asistieron a la firma del acta de replanteo de estas obras,

que cuenta con W1periodo de eje-
cución previsto de 24 meses, se au-
mentará su longitud y calado. La
obra supondrá entre otras actua-
ciones, el dragado de 164.000 me-
tros cÚbicos, el relleno de 522.000
metros cÚbicos, o la colocaciÓn
de doce cajones de hormigón ar-
mado de grandes dimensiones.

Las obras del proyecto del mue-
lle 4, que tienen prevista una du-
raciÓn de 27 meses y acogerá al
nuevo portaaviones]uan Carlos
1, cuya construcción se viene rea-
lizando en El Ferrol, supondrá el
dragado de más de un millón de
metros cÚbicos, y la realización de
escolleras y rellenos de 298.276
metros cÚbicos, así como la colo-
cación de 32 cajones de hormi-
góo armado.

Una vez concluido el acto, que
se desarrolló en el mismo muelle
del recinto militar, el Alcalde de
Rota junto con el Almiran te] efe
de la Base Naval y las autoridades

militares y representantes de las
empresas adjudicatarias que es-
tuvieron presentes en el mismo,
celebraron este momento, califi-
cado como histórico, con un al-
muerzo en el Hotel Duque de Ná-
jera, donde el Almirante entregÓ
sendas placas a las empresas que
desarrollarán los proyectos.

El Almirante,]osé María Pellm
Alcantud, tuvo palabras de agra-
decimiento para todos los pre-
sentes y quiso destacar el carácter
estratégico de las instalaciones que
acogen este proyecto, al tiempo
que se dirigía a las citadas empre-
sas deseándoles el mavor de los

éxito y asegurándoles q{¡e "no van
a navegar solos, porque van a te-
ner el apoyo de la Annada Espa-
I10la para poder llevar a buen
pue¡iO estas obras". Por otro lacto,
solicité al Alcalde de Rota, corno
máxima autoridad de la ciudad,
comprensión y colaboración, ya
que las obras que se ejecutarán

n ,'--_n,-

durante estos aÚos y que pueden
resultar positivas para la localidad,
también supondrán algunas mo-
lesdas en la ciudad, en cuanto, por
ejemplo, a un mayor nivel de trá-
tico de camiones pesados,

El Alcalde, Lorenzo Sánchez,
expresó su satisfacción por el he-
cho de que estos dos proyectos, fi-
nalmente, hayan salido adelante
y tras pasar por numerosas ges-
tiones y fases se inicien con este
acto, ya que supondrán impor-
tantes beneficios para la localidad.
Asimismo quiso en su interven-
ción, dejar testimonio de este acto
tan importante que se celebraba,
recordando la em blemáÜca fib'l1-
ra del Mayeto roteI1o, su trabajo
en esas tierras, en definitiva "evo-
car una fonna de vida, que son las
raíces de los roteI1OS y roteI1as".
Así pues, hizo entrega al Alntiraute
de la Base de una escultura del tí-

pico Mayeto roteÚo, "nuestra for-
ma de vida durante aI1os"

CRITICA

ElPlan de
Limpieza del
PSOEno ha
sido llevado
aPleno

OLGAPRADOS
ROTA

El Plan de Limpieza que el Par-
tido Socialista de la localidad

había propuesto para ser lle-
vado a Pleno en el día de hoy
tinalmente no ha sido inclui-
do en el orden del día. De he-

cho, ya ayer lo denunciaba el
Secretario General del parti-
do, Felipe Márquez, en rueda
de prensa. El socialista afirmó
que el motivo de que el asun-
to no fuese llevado a Pleno res-

pondía a una decisión del al-
caIde de Rota, Lorenzo Sán-
chczAlonso, que, segÚn Már-
quez, ha comunicado al PSOE
estar al tanto de los puntos ne-
gros de limpieza de la locali-
dad, y que una vez que el de-
partamento técnico compe-
tente le hiciese entrega de un
informe que se está preparan-
do a este respecto, entonces se
estudiaría la posibilidad de po-
ner en marcha una subida de!

impuesto del recibo de la ba-
sura como medida soluciona-

ría para el problema de lim-
pieza, y se detenninaría, segÚn
este informe, de que cuantía
sería esta subida.

Desde el PSOE entienden

que esta subida en el recibo de
la basura no sería procedente,
ya que en él, por ejemplo, no
se incluye la limpieza viaria; y
por otro lado no quieren que
se aproveche el hecho de que
presenten un plan de limpie-
za como excusa para realizar
esta subida, Además, e! socia-
lista ha llamado la tención so-

bre el hecho de que desde el
aI10 2000, en el que se firmó el
convenio con la empresa ad-
judicataria de! servicio, no se
contaba con ¡as más de 4000

unidades de vivienda que aho-
ra existen, y que suponen más
lB!, más reci bo de basura y más
recibo de conuibución para el
avuntamiento.

, Desde el PSOE calitican de

"posicionamiento drásÜco" e!
manifestado por el alcalde, y la
subida como "poco acertada"

m m__m u_--

TRADICiÓNFormó parte del día de convivencia de este Cuerpo

Protección Civilhomenajeó a
Francisco Segarra y a Juan Bernal
INFORMACIÓN
ROTA

La nueva sede de Protección
Civil, instalada en la Forestal, aco-
giÓ el pasado sábado lajornada
de convivencia que cada aÜo or-
ganiza este cuerpo de voluntarios,
durante la cual se aprovechó para
hacer entrega de los diplomas de
los diferentes cursos impartidos
en estos Últimos meses, así como
se homenajeÓ a los anteriores de-

legados de Protección Civil,] uan
Bernal y Francisco Segana.

El Alcalde, Lorenzo Sánchez
Alonso, y el delegado de Protec-
ciÓn Civil, Antonio Alcedo,junto
a numerosos miem bros de la Cor-

poración Municipal, estuvieron
presentes en este día.Tanto Juan
Bernal como Francisco Segarra
recibieron diploma acreditativo
e insignia, Segarra quiso hacer un
reconido a través de los aI10s vi-

vidos en Protección Civil, de cuya
histOria se siente parte yagrade-
ció al ayuntamiento e! trabajo que
están realizando, asegurándoles
que están "invirtiendo en futuro"

Por su parte,]uan Bemal alir-
mó que "los voluntarios con su en-
trega y labor dejan claro su com-
promiso por encima ele todo" y
manifestÓ su deseo de que sigan
siendo "un referen te en nuestra
sociedad de sel'icio comunitario" El alcalde dirigió unas palabras a los homenajeados y a los voluntarios,
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MUNICIPALSanlÚcar acogió por primera vez la constitución del ente mancomunado del Bajo Guadalquivir

LaMancomunidad abre una
nueva etapa con Maestre
La aicaldesa de

SanILlCal-,Irene García,
será la vicepresldenta
de la Mancomunidad

Lacrisis económica del
ente supramunicipal
marcó el acto de toma
de posesión de Maestre

CRISTINACRUZ
SNIUJCAR

El auditOlio de La Merced de San-

hícn acogiÓ ayer por h tarde el
Pleno de constitución de la Man-

comunidad de MuniCIpios de! Bajo
Cmdalquivlr (MMBC), (Iue vol-
verá a ser presidida por el socialis-
taAnlonio Maestre, alcalde de Los
Palacios-Villa[ranca. SanlÚcar se

convertia así en escemuio de la pri-
mera eonstitllciÓn de este ente
mancomunado tílera de su sede

hahitual, Lehrija, l)()r expreso de-
seo de la alcaldesa, lrene Carda.
que adem,is se hará cargo en esta
nue\'l\ etapa de la vieepresidencia
de la Mancomunidad.

i"1constituciÓn de los miembros

que J(mnarán parte del Pleno de
la Mancomunidad se realizó me-
diante la constitución de la mesa

de edad, formada por el concejal
del PSOE chipionero,José More-
no, corno la persona de mayor
edad del Pleno, y la más Joven, la
concejala de IU en el Ayunta-
miento de Trebujena, María Do-
lores Hedrera. Tras eljuramento
o promesa del cargo por parte de
los concejales y alcaldes que for-
marán parte del Pleno por parte
de cada uno de los municipios que
conforman laMancomunidad, es
decir, Utrera, Los Palacios y Villa-
franca, Los Molares, El Coroni!,

Elalcalde de Rota, la alcaldesa de Sanlúcar, Maestre, el diputado provincial de Deportes y el alcalde de Chipiona.

Las Cabezas de SanJucn, Lebrija,
El Cuervo, Trebujena, SanlÚcar de
Barrameda, Chipiona y Rota, tuvo
lugar la propuesta, por parte del
PSOE - grupo mayoritario de
miembros que ostentan la alcaldía
en el organismo mancomunado-
del candidato a ostentar la presi-
dencia, Fue la alcaldesa de SanlÚ-
car, Irene García, la encargada de
comunicar esta decisión de los so-

cialistas y también de defender el
nombramiento deAntonio Maes-

tre como presidente de la MMBG,

CRíTICAS

A pesar de que el nombramiento
de Maestre contó con los votos a

favor de los miem bros del Partido

Socialista, Ciudadanos Indepen-
dientes de SanlÚcar - que accede
por primera vez a la Mancomuni-
dad -, Roteños Unidos, Izquierda
Unida y Pamdo Andalucista, y la
abstención del Partido Popular,
tanto el portavoz de IU, el alcalde
de Trebujena, Manuel Cárdenas,
corno el alcalde de Rota y portavoz
de Roteños Unidos, Lorenzo Sán-
chez, marcaron el acto con duras
críticas sobre el estado actual de la

Mancomunidad, derivado del pro-
ceso de crisis económica que atra-
viesa el ente y que incluso ha pro-
vocado el retraso en el pago de las
nóminas de los trabajadores en e!

EMPRESASMás de 300 jóvenes asistieron al acto inaugural

Inaugurada la 11Feria de
Emprendedoresen LaVictoria
KUKAHOLDÁN
SANLÚCAR

La delegada prmineia! de Inno-
vación, Ciencia y Empresa de la
J""ta de Andalucía, Angelínes
(»-tÚ, h" inauglH"ldojuHIO con l1L
."':alde,;" de l1Lciudad, IrcHe Car-
,ía, la Il Feria Andalucía Em-
prende decticada por entero al de-
sarrollo de ldc"" empresariales
por parte de losj<)venes y quc re-
correrá 19 municipios con lafim-
eión de fomen,"w b creación de

empresas en toda Andalucía.

JÓVENESEMPRENDEDORES

Esta feria tiene como objetivo el
desarrollo por medio de talleres

"""'._,,-- "" -"" ~., ,.-.","-.

di\~¡]gativos del fomento de la cre-
ación de empresas por parte de
losjóvenes En este acto, estuvie-
ron presentes más de 300 alum-
nos de dif~rentes insti tu tos y cep-
tl'OSde fÓrmacic'm profesior'Ial de
S"nIÚcár. En el "Úo y medio que
lleva funcionando esta red terri-

torial, compuesta por 16 centros
de formación en Cádiz, ha un-
pulsado la creación de 259 em-
presas en la provincia, lo que ha
supuesto la creación de 500 em-
pleos y más de 3,000 horas de for-
mación.

La delegada provincial de In-
novación quiso resal tar la impor-
tancia de esta feria para el fomento

profesional de los Jóvenes sanlu-
queÚos que deseen montar su pro-
pia empresa y que "se va a conse-
guir el fomento de la cultura em-
prendedora por medio del espí-
ritu empresarial que promueve
este tipo de actos, con el objetivo
de desarrollar planes empresa-
riales desde la primera idea hasta
su materialización".

l~, alcaldesa de la ciudad, Ire-
ne Carcía, destacó que "gracias al
apoyo de las administraciones pú-
blicas podemos cambiar los este-
reotipos y los miedos a la apertu-
ra de nuevas empresas pequeñas
para poder favorecer así la crea-
ción de empleo en SanIÚcar",

Último mes.
En concreto, el alcalde de Rota,

afirmó que "no puede tener la
Mancomunidad más problemas
que los propios ayuntamientos" y
retó al reelegido presidente - Ma-
estre, quien ha ostentado este car-
go durante los Últimos tres aÚos-
a que "antes de que termine el año
debe existir un acuerdo en el tema
financiero",

Por su parte, el alcalde de Tre-
bujena aseb'11ró que el organismo
"necesita un giro" al tiempo que
afim1ó que el problema económi-
co "no es el Único que tiene la man-
comunidad, por lo que tenemos
que analizar la situación y poner

~--~----

soluciones". Adem<Ís,Cárdenas rei-

\indicó el carácter político de! ente
mancomunadojunto a la gestIÓn
prop'" de estos organismos y Cliti-
có bechos como que "en los dos Úl-
timos aríos no se hay" convocado
ningÚn Pleno". El representanle
de Izquierda Unida pidió a Maes-
tre que la M"ncomunidad "recu-
pere el prestigio institucional que
nunca debió perderyque nos hizo
liderar proyectos aute la Unión Eu-
ropea" Una opiniÓn también com-
partida por e! porlavoz de! Partido
Andalucista, alc:alde de Utrera,
Francisco)iménez, quien recrinll-
nó a Maestre que "no nos haya
dado a conocer sus ideales ni su

pro)'ecto para ser presidente" y et-
lificó e! estado de la Mancomuni-
dad como una "situaciÓn crítica"

Sin em hargo, el sociabsta An 10-
nio Maestre fue elegido presiden-
te del Bajo Guadalquivir con 76 v(}-
tos a favor y las cinco ahstenClones
de los populares, quienesjustifi-
caron su voto esgrimiendo que la
mancomunidad "no llega a cubrir
las necesidades que los municipios
esperamos de ella" La alcaldesa
de SanlÚcar confió en que "el nue-
vo equipo que acompaÚará a An-
tonio Maestre logre dinamizar la
entidad" y pidió a los alcaldes
miembros del Pleno que "desde
los in tereses localistas abordemos
estrategias conjuntas".

Finalmente, el presidente elec-
to agradeció el apoyo recibido y
las críticas de sus compañeros
anunciando una nueva etapa en
la Mancomunidad. "Hace falta un

cam bio, que ha sido pedido por
todos y donde nosotros tenemos
que cumplir para poder exigir a
los demás" Maestre pidió "cohe-
rencia" a los miembros del Con-

sejo de Gobierno y anunció que
buscará la complicidad de los má-
ximos representantes de los Ayun-
tamientos.

--- ~-----

la delegada provincial Angelines Ortiz, junto con la alcaldesa Irene Garcia.

-_.,,~---------------
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Colectivos piden que
quiten el cableado aéreo
":'-"¡<l0tOSECANOÓtl

'.',eINADiversos coleel1VOsentre
105~u" se encuentran asociaciones
de vecinos y panidos políticos, (IV,
rp o PA) han denunciado el fuerte
:¡npacto visual que causa el cablea.
do aéreo del alumbrado público o
de telefónica que cruza de un lado a
,Jtro la mayor pane de las calles de
la iocalidad y muy especialmente
las que están situadas en los barrios
de Santa María, Santiago y San
Juan de Dios. A estos se suman los

que no son de vuelo sino que están
~rapados a las fachadas, por deb~o
de balcones, cierros o ventanas.

Para estOs colectivos, la presencia
de ¡OScables cruzando de una parte
.1otra las calles de Medina supone
un fuerte impactO visual que atenta
contra el entorno histórico, cultural
y monumental, cosa que también
afecta al elevado número de turis.

tas que visitan la localidad.
EstOscolectivos piden la elimina.

ción de este cableado y exigen que
el Ayuntamiento ponga remedio
para evitar el deterioro del casce ur.
bano asidonense.

Los colectivos vecinales no sólo

han criticado la pésima impresión
que provoca las hileras de cable cru.
7ando el espacio aéreo en estas ca.
!Ies. smo la desagradable imagen
que todos los ciudadanos deben so.
,Jortar con la existencia de grandes
¡ollas de cables grapeados, a las fa-
chadas ele las viviendas, muchas de
ellas casas palacios o edificio seño-
riales de gran valor arquitectónico.

MEDINA URBANISMO

Los colectivos piden que se eliminen los cableados aéreos.

Por otra parte también han denun-
ciado, que en algunos casos, estos
cables están sueltos sin la debida su-

jeción lo que constituye un sería pe-
ligro.

Por su parte, desde el Área de
Medio Ambiente y Urbanismo del
Ayuntamiento han afIrmado que
están haciendo todo lo posible para
solucionar este problema, requi-
riendo incluso judicialmente a las
compañías de electricidad o telefo-
nía a restituir y actuar conforme a la
normativa vigente en este tipo de
actuaciones.

En este sentido han destacado

que en todos los proyectos de obras
que se están ejecutando en el viario
de Medina se les está dotando de las

instalaciones necesarias para sote.
rrar este tipo de cableado. Además,
han informado de la firma de un

acuerdo con Telefónica España por
el cual, se comprometen a comuni-
car a la empresa los posibles proyec-
tos de adecuación de una zona de-

terminada del municipio, con la in-
tención de que en las obras que se
ejecuten se aprovechen para llevar
a cabo el soterramiento de las insta-

laciones telefónicas que discurran
por ese lugar.

CONIL IU

"El PSOE ha

reconocido
lasnumerosas
inversiones"

--- ---
PfPI OtMEDO --

. CONIl.Según declaraciones del
concejal de Comunicación, An-
tonio Alba, "es una satisfacción
para el equipo de gobierno, que
por fin el PSOE, reconozca pú'
blicamente las importantes in.
versiones que en la actualidad
se están realizando en Coni!.

Después de la visita realiza-
da la semana pasada por varios
parlamentarios socialistas a la
localidad, Alba afirma que "la
evidencia ha obligado a los so-
cialistas a pasar de decir que en
Canilla administración no ha-

cía nada a reconocer que son
numerosas las inversiones que
distintas administraciones es-

tán realizando en el municipio.
Cuando la Junta invierte no só-

lo en Coni!, sino en cualquier
localidad, lo único que hace es
cumplir con su deber. Estas in-
versiones vienen dadas en Co-

nil, porque hay un gobierno
municipal que presenta pro-
yectos, que cofinancia las mis-
mas y que se presenta a la ma-
yoría de convocatorias de sub-
vención que otras administra.
ciones hacen pÚblicas".
Según el edi!, "que los socialis-
tas reconozcan que en Coni! se
están realizando actuaciones

en distintas materias es para lU
el reconocimiento por parte de
la oposición de que el gobierno
de lU lo está haciendo bien".

Refonnas en la calle San Sebastián
El tráfico rodado ha sido cortadoy desviadoa la AvenidaAndalucíapor la víaTahivilla

.'.). CANDÓN.--.-

. MEDINA.El Ayuntamiento v la Dipu-
tación Provincial de Cádil han mi.

ciado el proyecto de pavunentación
rnistica y reposición de las redes

de agua, alcamarillado y otras in-
:raestructuras en la calle San Se-
b?stian, en el barrio de San Juan de
utos.

El proyectO tiene un presupuesto
de 485-606,76 euros y propone do-
-ar a esta vía de una pavime"taeión
'-'''' adoquines de grail1l0 y acera-
jo, de lozas de chinos lavados do-
corados con tacos de mármol blan-

ceuque realce su valO!
En ias obras de urbanización ini-

,Jada" se incluye,) la construccion
1( nuevas infraestruCturas de
,pla, saneamiento. baja tensión,
cclc'lonia v alumbrado público, así
:0010 las instalaciones necesarias
'0."." el SOlelTal11lentl>del cableado

",
,-,
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~
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Las obras ya han comenzado en la calle San Sebas.i.n.

l' J

del alumbrado público o telefónica
aéreo.

Las obras que se ejecutarán en
dos fases, han provocado el corte al
tráfico rodado para todos los auto-
movilistas que se dirijan hacia el in-
terior del barrio de San Juan de

Dios, siendo desviados por la calle
Tahivilla para enlazar con la Aveni-
da de Andalucía y entrar por otras
calles en eSte barrio.

En relación con este proyecto, el
Ayur.tamiento i,.Ücióun programa
para pavimentar y renovar la, re-
des de "gua y saneamiento de la
mayor parte del casco antiguo don-
de esta incluido este barrio.

Durante los últimos años se han

visto beneficiadas con este proyec-
to la mayor parte de las calles de los
barrios de Santa Maria y Santiago
las zonas donde mayor número de
edificios monumentales y restos ar-
queológicos se conservan.

ROTA uso

Nueva
sección
sindicalen el

ayuntamiento
-

HERMINIA ROMERO.ROTADesde finales de sep-
tiembre una nueva sección
sindical trabaja en Rota con el
objetivo de mantener el em-
pleo estable dentro del Ayun.
tamiento roteño- Asíal menos
se presentaba de forma oficial
la Unión Sindical Obrera,
(USO). Un sindicato que ya
cuenta con unos 40 afiliados
en la localidad y que el pasado
lunes por la tarde se presenta-
ba ante la ciudadanía.

Este nuevo colectivo, que
está a la espera de ser recibido
oficialmente por el alcalde de
Rota, Lorenzo Sánchez, ya se
ha puesto a trabajar en dife-
rentes cuestiones.

Precisamente, la reunión de
ayer no solo servía para su
presentación oficial sino para
ratificar un comunicado en el
que se referían a la denuncia
que días atrás realizó el comi-
té de empresa del Ayunta-
miento de Rota que denuncia-
ba que el alcalde había elimi-
nado la bolsa de trabajo de
jardineros. En este sentído, el
delegado de la uso en la loca-
lidad, Juan Ramos, aseguró
que él estuvo presente en la
reunión a la que se refería el
comité de empresa y su ver-
sión es distinta a la denuncia-
da ya que asegura que duran-
te el encuentro entre el conse-
jero delegado de Aremsa, Je-
sús Corrales, y el colectivo de
jardineros, se llegaron a va-
rios principios de acuerdo en
beneficio de ambas partes.

En este sentido hablaron de
reconocimiento de la antigüe-
dad de los servicios prestados
al Ayuntamiento, reconoci-
miento de categorías profe.
sionales, consecución de ma-
yor estabilidad en el empleo
así como el acuerdo de iniciar
negociaciones en el convenio
colectivo en lo referente a ha.
rarios y salarios.

En definitiva, y a nivel ge-
neral, la uso pretende conse-
guir una serie de mejoras que
según aseguran, "de momen-
to no han conseguido los sin-
dicatos con representación
dentro del Ayuntamiento de
Rota debido a su nefasta ac.
ruar'ón en la que ni siquiera
han iniciado negociaciones
para mejoras laborales".

Por todo ello, el portavoz de
la nueva sección sindical,
Juan Ramos, manifestaba su
interés de negociar directa.
mente con el consejero dele.
gado de Aremsa, Jesús Corra-
les, para sacar varios temas
adelante que tienen que ver
con las mejoras laborales



CONSEJOTendrá vigencia hasta- el año 2011

ElGobierno da
luzverde al
PlandeTurismo
Sostenible
--------

LaJuntaesperaduplicar
con la iniciativaprivada
los827,6 millonesde
inversiónpública

Lafecha de aprobación
del decreto sobre
camposde golf aún no
sehaconcretado

E.P.
SEVILLA

El Consejo de Gobierno aprobó
ayer el Plan General de Turismo
Sostenible 2008-2011, documen-
to que define las líneas generales
de actuación en esta materia con

el fin de garantizar un modelo tu-
rístico equilibrado y reforzar la
competitividad de Andalucía
como destino líder.

Según explicó el consejero de
Turismo, Comercio y Deporte,
Sergio Moreno, el plan, integra-
do por ocho programas y 40 me-
didas, movilizará una inversión
pública de 827,6 millones de eu-
ros, que se espera duplicar con la
iniciativa privada. La nueva estra-
legia, que sustituye a la planifica-
ción vigenle desde 2003, forma
parte de los compromisos del III
Pacto por e] lÜrismo rubricado
en 2005 por el Gobiemo andaluz,
]a Confederación de Empresarios
de Andalucía y los sindicatos UCT
yCCOO.

El documento recoge un diag-
nóstico del sector e incorpora,jlm-
to con estudios de oferta y de-
manda, el análisis de los tres S>Tan-
des ámbitos tenitoriales en los que
se desarrolla la actividad turística:

el espacio litoral, e! rural de inte-
rior y el urbano. A partir de este
diagnóstico, las propuestas de]
plan se fimdamentan en tres ob-
jeuvos prioritillios.

Según el consejero, la primera
de estas prioridades se dirige a

-BREVES-

ATARFE

Acusan al alcalde de
delitos urbanísticos
E.P. La Fiscalía ha denunciado al
alcalde de Atarfe (Granada), Víc-
tOr Sáuchez (PSOE), por la posi-
ble comisión de dos delitos urba-
nísticos en el municipio, al tiem-
po que se han archivado las dili-
gencias incoadas por supuestas
irregularidades en la tramitación
de Ciudad Ilíberis.

Según las resoluciones, facili-

consolidar la posición de la Co-
munidad, actuando en los seg-
mentos más rentables para redu-
cir la estacionalidad yreforzando
la promoción de aquellos pro-
ductos más identificativos, como
los relacionados con el patrimo-
nio natural, cultural ypaisajístico.

El segundo objetivo se centra
en adaptar la estructura produc-
tiva a las nuevas necesidades, me-
diante estrategias de competitivr-
dad dirigidas a las empresas y ba-
sadas en la mejora de la calidad y
las nuevas tecnologías. Igual-
mente, se apoyará al tejido em-
presarial emergente y la creación
de empleo estable.

La tercera línea de actuación

va encaminada a impulsar la co-
ordinación con todos los depar-
tamentos de la Administración au-

tonómica que repercuten en el
sector, además de promover la co-
laboración con las corporaciones
locales y las entidades privadas.

Moreno señaló que estos tres
objetivos se concretan en ocho
programas, y que entre la nove-
dades que presenta el Plan, se abre
la posibilidad de diseñar planes
turísticos en colaboración con los

ayuntamientos para zonas o en-
claves concretos de ciudades mo-

numentllles y espacios del litoral.
En otro orden de cosas, el Go-

bierno andaluz no se compro-
metió ayer a darlafecha en la que
será aprobado finalmente e] de-
creto regulador para la instalación
de campos de gol( aunque sí ase-
guró que será an tes de que con-
cluya ]a actual Legislatura y que
será "magnífico", puesto que "no
pemútirá que se convierta en cam-
po de golf otro asunto que no ten-
ga nada que ver"

El portavoz del Ejecutlv'o an-
daluz, Enrique Cervera, destacó
que no puede dar la fecha en la
que será aprobado el decreto, ya
que "el Gobierno no deja de tra-
bajar con el objetivo de presen-
larlo antes de que finalice la ac-
tual Legislatura"

-----

tadas porlos denunciantes (IU),
el fiscal detalla que se cambió la
tipología de un suelo unifamiliar
artesanal por plurifamiliar para
uso residencial y terciario de apo-
yo al uso residencial.

Esto se hizo con liberación de

espacios 1ibres públicos median-
te la redacción y tramitación de
un estudio de detalle de ordena-

ción de volúmenes que "en nin-
gÚn caso implica cambio de cla-
sificación o calificación de suelo",
sin que se llevara a cabo tampoco
la innovación preceptiva como es-
tablece el articulo 36 de la Ley de
Ordenación Urbana de Andalu-
cía (LOUA).

UGTy CCOOprotestaron por las cifras de siniestralidad en el transporte,

E.P.
CÓRDOBAlAYAMONTE (HUELVA)

La fiscal jefe de la Audiencia Pro-
vincial de Cádiz (AP) y fiscal co-
orc1inadora en Andalucía en ma-
teria de siniestralidad laboral,
Ángeles Ayuso, afirmó ayer que,
ante este tipo de casos, en algunas
ocasiones sucede que "hay poca
receptividad" en los sindicatos
para facilitar la acción de la Fis-
calía.

Según informó ayer en un co-
municado el Colegio Oficial de
Arquitectos de Córdoba, Santos
expresó esta opinión durante la
ponencia que ofreció, bajo el ti-
tulo de "La responsabilidad penal
de los técnicos en materia de pre-
vención de riesgos", en el marco
de la tercera y últimajornada del
curso "El arquitecto y]a preven-
ción de riesgos laborales", orga-
nizado por el citado Colegio de
Arquitectos cordobés con la co-
laboración de Cajasur y Prasa.

Ayuso, que se encarga de que
los fiscales andaluces especializa-
dos en esta materia actúen coor-
dinadamente ante todos los acto-

res implicados en la prevención
de riesgos laborales, fundamen-
talmente las administraciones pú-
blicas, afirmó que las fiscalías, "a
veces se encuentran cou poca re-
ceptividad por parte de los sindi-
catos, porque hay situaciones que
no se pueden denunciar si an tes
ellos no facilitan la infonnación"

De igual forma, la Flsca] coor-
dinadora en Andalucía en mate-
ria de siniestralielad laboral ex-

plicó clurantesu ponencia de qué

oo- --- --------

MACROURBANIZACION

Denuncian unas
obras en Mazagón
E.P.Ecologistas en Acción de Huel-
va aseguró ayer que la Fiscalía de
Huelva ha remitido alJuzgado de
Moguer una denuncia contra los
representantes de Megosa, "qne
está construyendo una rnacrour-
banización en la zona del Vigía,
en Mazagón". En un comunica-
do, la organización eco]ogista in-
formó de que esta supuesta de-
nuncia se sustenta en "posibles de-
litos con tra la ordenación del te-
rt1tOlio".

forma interviene el Derecho

Penal en el proceso, asegu-
rando que "no todo accidente
genera responsabilidad penal,
sino únicamente una parte
muy pequeña".

Por su parte, los fiscales de
la Audiencia de Córdoba en

materia de prevención de ries-
gos laborales, Fernando So-
brón y Fernando Santos, que
ofrecieron ayer una ponencia
conjunta en el mismo curso,
coinciclieron en reclamar "más
medios, más material y más re-
cursos" parasu lucha contra la
siniestralidad laboral.

En este sentido, Santos aÍlr-
mó que "se crean muchas fis-
calías, pero no fiscales", por-
que los fiscales especializados
en siniestraliclad laboral asu-
men "muchos casos", es decir,
que no se declican "sólo a esto".

Mientras, más de 500 trans-
portistas cortaron ayer e] puen-
te internacional de Ayamonte
(Huelva) en una protesta con-
vocada por los sindicatos UGT
y CCOO por la alta siniesu~ali-
dad en el transporte por ca-
lTetera y para exigir lajornada
de 48 horas semanales y laju-
bilación anticipada para los
conductores profesionales, en-
tre otras demandas.

Así]o explicó el secretario
genera] de ]a Federación de
Transportes, Comunicaciones
y Mar (FTCM) de UGT-A, Fran-
cisco Gutiérrez, que informó
que lajomada de protestll se
desarrolló "con total nonnali-

------

MARBELLA

El TSJAdeclara nulas
las cuentas de 2002

EFEEl Tribunal Superior de Justi-
cia de Andalucía (TSJA) ha noti-
ficado al Ayuntamiento de Mar-
bella una sentencia en la que se
declara nula la aprobación de los
presupuestos municipales para
2002 y del texto refundido de la
revisión del PGOU. El portavoz
del equipo de Gobierno, Félix Ro-
mero, señaló ayer que el fallo del
TSJA es "inejecutable" y ha sido
recibido con un "sentimiento agri-
dulce".

E.P.
SEVILLA

La Seccióu Pnmcra de Lt sala
de lo Contencioso AdminIs-

trativo del TSJA ha rechazado
]os recursos fonnulados pare!
grupo catalán Cirsa y el britá-
nico London Qub Overseas u-
mited contra la orden de la

Consejería de Gobernación
que dictaba la apertura de un
nuevo concurso para la adju-
dicación de la concesión ad-
ministrativa del casino de To-

mares (Sevilla), donde la so-
credad privada Gran Casino Al-
jarafe ha resultado de nuevo
adjuclicataria de la explotación
después de que el Tribunal Su-
premo (TS) anulara el proce-
dimiento fallado en 1998.

La Junta informó de que
ayer mismo el TSJAemitió dos
autos rechazando las medidas
cautelares de sendos recursos,
que solicitaban la suspensión
del nuevo concurso convoca-

do e! pasado 22 de Juma por la
Consejería de Gobernación,
tOda vez que los recursos que
formularon ambas empresas
motivaron que el TS anulara
en dos oC?.siones la adjudica-
ción que en 1998 otorgó el Go-
bierno andaluz a la sociedad

Gran Casino Aljarafe.
La orden de la Consejería

de C,obernación, con fecha de
finna de 5 de octubre de 2007

y que se publicará hoy en el
BOJA, adjudica la explotación
del casino a esta sociedad, ]a
única que concurrió al nuevo
concurso impulsado por este
depanarnen to autonómico tras
la anulación del fallo de 1998.

Una vez que ]a Consejería
de Gobernación ha adjudica-
do de nuevo a la sociedad Gran

Casino Aljarafe la explotación
del negocio, d.icha empresa pri-
vada no está autOlizada a rea-
brir inmediatamente las insta-

laciones clausuradas el pasado
3 de agosto, pues según infor-
mó el dIrector general de Es-
pectáculos PÚblicos yJuego ele
laJunta,José Antonio Soriano.
la concesionaria debe solicitllr

a partir de hoy elu'funite de un
procedimiento "de apertura)'
lÜncionamien 1.0,.

EL CONSEJERO DE EMPLEO

Critican la actitud
de los ex mineros
E.P.El consejero de Empleo de la
J unta de Andalucía, Antonio Fer-
nández, se mostró crítico en lajor-
nada de ayer la actitud de los ex
mineros de Boliden de no firmar
el nuevo documento de Plan de

recolocación presentado por par-
te del delegado provincial de In-
novación, Ciencia y Empresa en
Sevilla, Francisco Julio, porque
"parece un intento de conseguir
otras cosas distintas a la emplea-
bilidad".

mformación
Andalucía 29MIÉRCOlES 17 DE OCTUBRE. 2007
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SINIESTRALIDADPara aYUdar a la Fiscalía CASINO AUARAFE/

LaAP cree que los Rechaza los

sindicatos tienen recursos
formulados

poca receptividad por Cirsa y
London Club
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,':omienzanlas obras de los muelles en la
Baseenlasqueseinvertirá50 millones
ElAlmirante Jefe rubricó el actá de replanteo de los trabajos de mejoras y la creación
del número cuatro que cuentan con un plazo de ejecución de dos años
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LA VOZ I P. A ROTA
----- -- ---

L3.obras de ampliación del mue-
lle número uno y la construcción
de otro nuevo (el número cuatro)
ya cuentan con la rúbrica que
marcan su inicio. La flrn1a se pro-
dUjo entre el Almirante Jefe de
la Base Naval de Rota. José María
Pelluz Alcantud. representante
de la Administración del Estado;
José Marta Torroja de FCC; Puri-
ficación Torreblanca. de Accio-
na; y Ricardo Sanz Saéz, director
facultativo.

El acto comó con la presencia
del Vicealmirante Jefe del apoyo
de la Babia de Cádiz. Juan Fran-
cisco Serón Martinez; el alcalde
de Rota. Lorenzo Sanchez Alon-
so: asi como nnmHosas autori-
dades militares de Ja Marina Esta-
dounidense y la Armada Espa-
liola y representantes
empresariales.

Esta firma supone el comien-
zo de las obras aprobadas por el
Consejo de Ministros que autori-
zan la celebración de los contra-
ros para la construcción del nue-
\'O muelle número 4. que será eje-
cutado por FCC y supondrá una
inversión de casi 35 millones de
euros. y la prolongación del mue-
lle número 1 de la Base, cuyos tra-
bajos serán Uevados a cabo por
.'>'cciona y cu~nta con un presu-
puesto de 2\.329. ,OS ~uros.

Plazos de ejecución
Para esta prolor.gación del mue-
lle número 1 de la Base de Rota,
cuenta con un periodo de ejecu-
ción previsto de veinticnatro
meses en los que se aumentará su

CHIPIONA
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El alcalde, Lorenzo Sánchez, y algunos miembros del equipo de Gobierno acudieron a la firma / LAvoz

"

Las obras serán

positivas para Rota
aunque aumentará el
tráfico de camiones

longitud y calado. La obra supon-
drá entre otras actuaciones, el
dragado de 164.000 metros cúbi-
cos, el relleno de 522.000 metros
cúbicos y la colocación de doce

La'MemoriadePlayas
200711'destacacomologrola
atencióna losdiscapacitados

p, ~i.ÁEZ CHIPIONA----..-

Los esfuerzos destinados a la inte-
gración y facilidad de acceso de
1", disc2pacitados a ias playas chi-
oianero, ha sido cmo de :os logros
.',: eSl<. amoitc ,'e' e::¡ni;>', de
C)bie,',\o 'l"e d 1.:o"5'0"'rlO ha
d25l~caJ') ecose, Memoria de Pla.
ya, 2OD7.Asi lo afirmó el delega-
do. .Jose Moreno, quien explicó
4ue durante los meses estivales
'" na comado con un módulo más
de servicios de aseos adaptados
en la Play~ de Camarón-La Lagu-
na y se ha ampliado las ZCl1as de
wan:amientos para estas perso-
nas. Además se han puesto a dis-
posición de los usuarios el servi-

+

cio de baños con Amphy-Buggi, en
las playas Cruz de] Mar y Regla.

El delegado manifestó el alto
grado de satisfacción de usuarios
y a<ociaciones vecinales con cllito-
ral ",hil'ionero. "Se han destacado
distintas actuaciones como son la
limpieza eillas playas, tanto mecá-
nica como manual, la atención a
los usuarios. el bario a los disca-

Usuarios y
asociaciones de
vecinos mostraron

! su satisfacción

cajones de hormigón armado de
grandes dimensiones.

Por otra parte, la consecución
del proyecto del muelle 4; que tie-
nen prevista una duración de
veintisiete meses y acogerá al
nuevo portaviones Juan Carlos ¡,
cuya construcción se viene reali-
zando en El Ferrol; supondrá el
dragado de más de un millón de
metros cúbicos, y la realización
de escolleras y rellenos de 298.276
metros cúbicos, asi como la colo-
cación de treinta y dos cajones de ..

pacitados fisicos, los accesos, las
duchas adaptadas, apareamientos
y servicios adaptados para dicho
colectivo, aparcamientos para las
bicicletas o la lUdoteca», manifes-
tó José Moreno.

Otras actuaciones

El delegado recordÓ las actuacio-
nes importantes en materia de pla.
yas llevadas a cabo durante la tem-
porada alta. Moreno destacó la reu-
nión llevada a cabo con el nuevo
.Jefe de la Demarcaclón de Costas
en AntiaJucía Aillintico y en la que.
entre otras cuestiones. oe trató
sobre el nuevo Paseo Maritimo de
la Cruz del Mar y la preservación
de los negocios instalados en él,
para que se tengan en cuenta su
ubicación dentro del proyecto.

Asimismo, recordó la termina-
ción, por parte de la Dirección
General de Costas, de la regene-
ración integral del litoral de Mon-
tijo e instalación de accesos a dicha
playa.

hormigón armado.
En este sentido. el Almirante,

.Jete de la Base Naval de Rota, José
Maria Pelluz Alcantud, solicitó
al alcalde, como máxima autori-
dad de la ciudad, "comprensión
y colaboración, ya que las obras
que se ejecutarán durante estos
años y que pueden resultar posi-
tivas para la localidad, también
supondrán algunas molestias en
la ciudad, en cuanto, por ejemplo,
a un mayor nivel de tráfico de
camiones pesados».

~"4"-C-

Losniñosde la
comunidadgitana
recibiránapoyo
escolarentalleres
educativos
-----.

P. A. ROTA
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Un año más tras el inicio del
curso escolar la delegación
municipal de Servicios Socia-
les ha puesto en funciona-
miento talleres y actividades
que se enmarcan dentro del
programa destinado a la
comunidad gitana.

Según explicó el concejal
delegado del área, Francisco
José Martin-Bejerano, ya se
han iniciado con total nor-
malidad los T'dUeres de Apo-
yo Escolar, una de las activi-
dades incluidas dentro del
Plan de Desarrollo de la
Comunidad Gitana.

Esta iniciativa va dirigida
a los niños, con el objetivo
principal de crear pautas de
comportamiento que ayuden
a estos menores a adaptarse
a los hábitos escolares, asi
como de desarrollar un pro-
ceso pedagógica para la edu-
cación del tiempo libre.

Los talleres se celebran de
lunes a viernes en horario de
cuatro a seis de la tarde en el
aula de Cruz Roja Juventud.

A través de esta iniciativa.
los nirios y nirias gitanos pue-
den realizar, con la ayuda y
el asesoramiento de profe-
sionales, aquellas tareas que
el colegio suele mandar para
que los pequeños hagan en
casa.

Otras actividades

No todo es estudiar, por eso los
menores también participan
a través en otras diversas acti.
vidades de carácter lúdico y
educalivo. Entre ella se
encuentran las manualidades,
los juegos. el teatro o los cuen-
tacuentos.

...
~

BALANCE. Los usuarios están satisfecho con el litoral chipionero.


